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会 議 録 

会議の名称   令和５年 第１４回 白岡市教育委員会定例会  

開催日   令和５年１１月１６日（木）  

開催時間   午前９時５分 開会 ・ 午前１１時１３分 閉会  

開催場所   白岡市役所 ４階 特別大会議室  

 

教育長の氏名  

 

 横 松 伸 二  

 

出席者（委員

等）の氏名  

 横 松 伸 二  

 山 﨑 美佐江  

和 田 玲 子  

小野目 如 快  

欠席者（委員）

の氏名  
福 永   肇  

 

説明員の職・  

氏名  

 

教育部長          阿 部 千鶴子  

教育総務課長        高 垣 秀 樹  

参事兼教育指導課長     小 林 大 輔  

教育部付副参事       加 藤   靖  

生涯学習課長        大久保 秀 樹  

事務局職員の

職・氏名  
教育総務課主査 山田 真規子  

点検評価員   吉野 高男    

会議次第  

 １ 開会  

２ 日程第１ 会議録署名委員の指名  

 ３ 日程第２ 委任事務等報告事項  

 ４ 日程第３ 議事  

 ５ 日程第４ その他の事項  

 ６ 閉会  

配布資料  別添のとおり  

傍聴者数  ９人  
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１ 開 会  

横松教育長       出席委員５名、定足数に達しており開会を宣言した。  

            

２ 会議録署名委員の指名  

横松教育長       市教育委員会会議規則第１５条の規定により、山﨑美

佐江委員及び和田委員を指名した。  

 

３ 委任事務等報告事項（教育長報告）  

横松教育長       報告事項１及び２は個人情報を含む内容であるため、

報告事項３及び議案第３４号は人事案件のため、議案第

３５号、議案第３６号及び議案第３７号は意思決定過程

のため非公開で行いたいが如何か。  

委   員       （異議なし）  

横松教育長       異議なしと認め、報告事項１、２、３、議案第３４号、

議案第３５号、議案第３６号及び議案第３７号は非公開

で行う。また、審議の順番を公開案件からとする。  

 

４ 議 事  

【上    程】  

横松教育長       議案第３８号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱につい

てを上程し、提案理由の説明を求める。  

【説    明】   （議案第３８号について、教育部長が概要説明を行い、

生涯学習課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  

A 委員        元プロバレーボール選手の方ということであり、そのよ  

うな方に御尽力いただけるのは大変喜ばしいことだ。  

 このスポーツ推進委員の年間の活動状況はどうか。  

生涯学習課長     事業実施に当たり月に１回の会議を設けている。ニュー  

スポーツ、雪山の体験、市民ハイキング事業等実施してい  

る。また、マラソン大会や体育協会の事業にも協力いただ  

いている。  

A 委員        地域部活動との関連はあるのか。  

生涯学習課長     今後は推進委員に限らず体育協会等と連携・協議して地  

域部活動を進めていきたい。  

B 委員        永井さんのプロバレーボール選手としての活躍はどのよ  
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うなものか。  

生涯学習課長     幼少期からバレーボールを続けており、高校卒業後にＪ  

Ｔマーヴェラスに入団され、その後ヴィクトリーナ姫路、  

ＫＵＲＯＢＥアクアフェアリーズに所属した。個人賞で  

サーブ賞を受賞されている。現役を退団されてからは後進  

の指導に当たっており、今回応募いただいたものである。  

B 委員        バレーボールは、国民的になじみのあるスポーツだ。当  

市のバレーボールというスポーツ分野の開拓に資すること  

ができるだろう。放課後の事業やニュースポーツ教室など  

の事業に入れこむなどして関わってほしい。  

【採    決】   （質疑応答後、全員異議なく決定）  

横松教育長       議案第３８号 白岡市スポーツ推進委員の委嘱につい

て案件のとおり決定する。  

 

５ その他  

その他１ 白岡市立小・中学校給食費改定について  

【説    明】  （教育総務課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】   

A 委員        改定となるのは食材費の部分か。  

教育総務課長     給食費は、食材費のみを保護者からいただいている。  

A 委員        昨今の状況から、保護者の理解は得られやすいとは思う。

現状は赤字なのか。  

教育総務課長     現在は、学校栄養士が安い食材を使用する等やりくりし

ている。  

A 委員        近隣の市町村と比べて金額的にはどうか。  

教育総務課長     久喜市は月額において小学校は４，１５０円、中学校は

４，９６０円である。蓮田市は月額において小学校は４，

２００円、中学校は４，８８０円である。  

B 委員        近隣のその金額は値上げを検討した後の金額なのか。  

教育総務課長     蓮田市は値上げの検討中と聞いている。  

B 委員        値上げにより給食が改善され、それを子どもが実感でき

れば保護者はそれだけの対価を払った甲斐があると納得す

るだろう。急に豪華な給食になることはこれまでの給食を

食べていた子と差が生じ、難しいとは思うが、「こういった

面がよくなりました」等給食だよりなどで保護者に伝えて

いってほしい。よりよい給食になることを期待する。  
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その他２ 文化講演会について  

【説    明】  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  （質疑なし）  

【承    認】  （全員異議なく承認）  

 

その他３ １０月の教育委員会諸事業結果報告について  

【説    明】  （生涯学習課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】   

A 委員       秋のあぜ道観察会は好評だったようだが小学生３人の参加

は寂しい。同日にハイキングが開催され２９人が参加してい

る。どちらも外でウォーキングをするなど内容が似ている。

今後内容が類似したものについては、開催日をずらしたらど

うか。  

【承    認】  （質疑応答後、全員異議なく承認）  

 

（傍聴人退席）  

 

３ 委任事務等報告事項（教育長報告）  

第１ 就学すべき学校の指定の変更について  

【説    明】  （報告第１について、教育部長が概要説明を行い、参事兼  

教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                 

【承    認】  （質疑応答後、全員異議なく承認）  

 

 

第２ 令和５年度就学援助の認定について  

【説    明】  （報告第２について、教育部長が概要説明を行い、参事兼  

教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

【承    認】  （質疑応答後、全員異議なく承認）  

 

第３ 専決処分の報告について（人事案件）  

【説    明】  （報告第３について、教育部長が概要説明を行い、参事兼  

教育指導課長が資料に基づき説明した。  

【質疑応答概要】  ～非公開案件につき内容省略～  
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【承    認】  （質疑応答後、全員異議なく承認）  

 

３ 議 事  

【上    程】  

横松教育長       議案第３４号 白岡市立小・中学校県費負担教職員人

事（管理職）の内申について上程し、提案理由の説明を

求める。  

【説    明】   （議案第３４号について、教育部長が概要説明を行い、

参事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

 

           （質疑応答中、参事兼教育指導課長退席）  

【質疑応答概要】   ～非公開案件につき内容省略～  

【採    決】   （質疑応答後、全員異議なく決定）  

横松教育長       議案第３４号 白岡市立小・中学校県費負担教職員人

事（管理職）の内申について案件のとおり決定する。  

 

【上    程】    

横松教育長        議案第３５号  令和５年第５回（１２月）白岡市議

会定例会提出条例案に係る意見聴取について（職員の

給与に関する条例等の一部を改正する条例）を上程し、

提案理由の説明を求める。  

【説    明】    （議案第３５号について、教育部長が概要説明を行い、  

参事兼教育指導課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】     

C 委員        大山小学校における市費負担の教職員は何人か。  

参事兼教育指導課長  複式学級に対応したため、一人である。令和４年度に退

職した方を任用している。  

【採    決】   （質疑終了後、全員異議なく決定）  

横松教育長       議案第３５号 令和５年第５回（１２月）白岡市議会  

定例会提出条例案に係る意見聴取について（職員の給与  

に関する条例等の一部を改正する条例）を案件のとおり  

決定する。  
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【上    程】    

横松教育長        議案第３６号  令和５年第５回（１２月）白岡市議

会定例会提出条例案に係る意見聴取について（白岡市

生涯学習センター条例の一部を改正する条例）を上程

し、提案理由の説明を求める。  

【説    明】    （議案第３６号について、教育部長が概要説明を行い、  

生涯学習課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】     

A 委員         名称を「展示室」を「資料館」に改めるとのことだが、

「展示室」というと建物の中の一部というイメージだが、

「資料館」は建物ごとというイメージがある。建物の外

の看板等も改めたほうが良いと思う。  

生涯学習課長      表示については検討する。  

B 委員         「展示室」を「資料館」に改めることと第１３条の改

正と関連はあるのか。  

生涯学習課長      １３条の改正は、博物館法の改正に伴い本条例を見直

した中で出てきたものである。図書の貸し出し等に対し

制限することを加えるものであり、これまでは秩序を乱

したものに対し、入館禁止若しくは退館を命ずることと

した規定しかなかったが、図書の延滞者に対し利用を制

限するといった内容である。  

【採    決】   （質疑終了後、全員異議なく決定）  

横松教育長       議案第３６号 令和５年第５回（１２月）白岡市議会  

定例会提出条例案に係る意見聴取について（白岡市生涯  

学習センター条例の一部を改正する条例）を案件のとお  

り決定する。  

 

【上    程】    

横松教育長        議案第３７号  令和５年第５回（１２月）白岡市議

会定例会提出議案に係る意見聴取について（白岡市Ｂ

＆Ｇ海洋センターに係る指定管理者の指定について）

を上程し、提案理由の説明を求める。  

【説    明】    （議案第３７号について、教育部長が概要説明を行い、  

生涯学習課長が資料に基づき説明した。）  

【質疑応答概要】     
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A 委員         選定の経緯を詳細に説明願う。  

生涯学習課長      ３団体の評価は僅差であった。人員配置、危機管理、

設備の点検等提案をいただいたが僅差であった。経費縮

減の観点から受託金額の高低も評価の対象にはなってい

る。総合的に見て旺栄グループを選定したものである。  

A 委員         旺栄グループの前の指定管理者はどの会社か。  

生涯学習課長      平成２１年度から指定管理者制度となった。それ以前

は外部に委託をしていた。  

C 委員         １社に片寄ることなく、ほかの業者になるということ

はないのか  

生涯学習課長      今回４期目で２０年となる。次回はそのことも含めて

検討したい。  

【採    決】   （質疑終了後、全員異議なく決定）  

横松教育長       議案第３７号 令和５年第５回（１２月）白岡市議会  

定例会提出議案に係る意見聴取について（白岡市Ｂ＆Ｇ  

海洋センターに係る指定管理者の指定について）を案件  

のとおり決定する。  

 

６ 閉 会  

横松教育長      以上をもって閉会を宣言する。  
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議事のてん末・概要を記載し、その相違なきを証するため、ここに署名する。 

 

令和  年  月  日  

 

            教    育   長  

 

            議 事 録 署 名 委 員 

 

            議 事 録 署 名 委 員 

 

 


